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Abstract (en)
A pivot arm (35) controls lever arm (52) acting on a tumbler (37) association with the locking bolt (36) of a lock which can be withdrawn jointly with a
follower-operated latch bolt (15). The arm is formed by a follower-operated connecting rod drive lever acting on a connecting rod connecting bar (4).
The locking bolt is locked by displacement of the bar. Preferably, the pivot arm forms a control cam (50) which acts on a projection (51) on the lever
arm to lift the tumbler. The pivot arm is driven in the opposite direction to the follower rotation.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Schloß mit nußbetätigbarer Falle (15) und schlüsselbetätigbarem Riegel (36), wobei der vorgeschlossene Riegel (36)
gemeinsam mit der Falle (15) durch Nußbetätigung zurückziehbar ist und wobei die dem Riegel (36) zugeordnete Zuhaltung (37) von einem
schwenkarmgesteuerten Hebelarm (52) ausgehoben wird, und schlägt zur Erzielung eines einfacheren, gedrängten und schließtechnisch günstigen
Aufbaus vor, daß der Schwenkarm (35) von einem nußgesteuerten, auf einen Treibstangen-Anschlußschieber (4) wirkenden Treibstangen-
Antriebshebel gebildet und der Riegel (36) durch Treibstangen-Anschlußschieberverlagerung schließbar ist. Der Schwenkarm (35) bildet einen
Steuernocken (50) aus, welcher zum Ausheben der Zuhaltung (37) eine Nase (51) des Hebelarmes (52) beaufschlagt. <IMAGE>
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